

Como estación de radio participante en el concurso de efectivo de la IBA, debe publicar una copia de estas reglas en el sitio web de cada estación de radio participante. Las reglas deben actualizarse en las áreas resaltadas para reflejar la información de su estación, incluido completar el Anexo B al final del documento enumerando todos y cada uno de los patrocinadores locales para su concurso.

Cada estación participante también deberá considerar las leyes estatales específicas relacionadas con los concursos de radio.

REGLAS ESPECÍFICAS DEL CONCURSO PARA EL CONCURSO NACIONAL DE EFECTIVO OTOÑO 2023

Las siguientes reglas regirán el Concurso en efectivo de otoño de 2023 [COMPLETE EL NOMBRE DEL CONCURSO SEGÚN CORRESPONDA] ("la Promoción" o "Concurso"). **Estas reglas específicas del concurso deben leerse junto con las Reglas Generales del Concurso de KIMP La Super K ("LA ESTACIÓN"), que son aplicables a todos los concursos realizados por KIMP La Super K "El Concurso de Efectivo de Otoño 2023 también puede ser convocado por cualquiera de los nombres incluidos en el Anexo A, adjunto al presente.**

NO ES NECESARIO REALIZAR NINGUNA COMPRA PARA PARTICIPAR O GANAR. UNA COMPRA NO AUMENTARÁ SUS POSIBILIDADES DE GANAR.

1. **Período promocional: La Promoción comienza alrededor del lunes 18 de septiembre de 2023 y continuará durante cinco semanas, finalizando el viernes 20 de octubre de 2023 (el "Período promocional"), excluyendo fines de semana y feriados federales.**
2. **Fecha límite de inscripción:** La fecha límite para enviar inscripciones para cada sorteo de premios es a las 11:59 PM hora local como se establece en la sección 4 a continuación.
3. **Elegibilidad**

El Concurso Nacional de Efectivo de Otoño 2023* está abierto a residentes de EE. UU., mayores de dieciocho años, excepto para las siguientes personas: empleados o familias de empleados de las Estaciones Participantes; los funcionarios y directores, voluntarios o proveedores de la IBA; Vipología o vendedores de los mismos; o patrocinadores publicitarios del concurso en los mercados locales, enumerados en el Anexo B **OCHOA ORTHODONTICIS**. (COLECTIVAMENTE, LOS "Patrocinadores"). Esta Promoción está sujeta a todas las leyes y regulaciones federales, estatales y locales aplicables. Esta Promoción es nula fuera de los Estados Unidos y donde esté prohibida.

- b. Los oyentes son elegibles para ganar un premio diario de \$1,000 ("Premio diario de \$1000" o "Premio diario") solo una vez por concurso. Cualquier Participante que haya ganado un premio de este Concurso durante el Período promocional puede no ser elegible para recibir un premio adicional de una estación de radio o grupo participante, según las reglas locales del concurso de esa estación o grupo.

- c. **Los participantes deben firmar todos los formularios de liberación y renuncia del concurso requeridos por la estación participante antes de aceptar el premio.** Los participantes deben proporcionar información veraz en todas las presentaciones de la Promoción y cuando la Estación lo solicite en relación con esta Promoción. La Estación se reserva el derecho de rechazar o eliminar cualquier entrada que descubra que es falsa o fraudulenta. La Estación se reserva el derecho de descalificar cualquier entrada de cualquier persona que no cumpla con los requisitos de elegibilidad o que descubra que ha proporcionado información falsa o fraudulenta. La Estación eliminará todas y cada una de las entradas según lo exija la ley.

4. Método de entrada:

Los participantes que deseen participar en el Concurso deben hacerlo enviando un mensaje de texto con la palabra clave transmitida al **508-777-1000**. Para participar, un Participante debe enviar la información personal requerida y la "palabra clave" en el aire de la Estación antes de las 11:59 PM hora local, el mismo día en que se proporcionan las palabras clave. Cuatro palabras clave diferentes se anunciarán en el aire en la estación en puntos aleatorios a lo largo del día. Los participantes pueden utilizar cada palabra clave para enviar cuatro entradas al concurso cada día. Cada Participante solo puede enviar cuatro entradas por día, y cada una de las cuatro entradas debe utilizar una palabra clave diferente. La Estación se reserva el derecho de eliminar, rechazar, eliminar o no considerar cualquier envío que contenga una palabra clave duplicada.

Al proporcionar la palabra clave en el aire, la estación deletrearé la palabra clave. Los participantes deben enviar la palabra clave tal como se escribió en el aire, y solo la palabra clave, para proporcionar una presentación calificada. Si la presentación de un Participante no coincide con la ortografía proporcionada por la Estación en el aire, la Estación se reserva el derecho de eliminar, rechazar, eliminar o no considerar dichas presentaciones al seleccionar un ganador.

Los participantes deben enviar toda la información solicitada, que puede incluir su nombre y apellido, número de teléfono, dirección de correo electrónico, dirección, ciudad, estado, código postal y certificar que cumplen con los requisitos de edad para poder participar. La Estación se reserva el derecho de eliminar, rechazar, eliminar o no considerar cualquier envío que no contenga toda la información solicitada. No se permite que varios Participantes utilicen el mismo número de teléfono. No proporcionar números de teléfono separados para cada Participante puede resultar en la descalificación de la presentación de un Participante. Para evitar la descalificación, solo el titular autorizado de la cuenta del número de teléfono enviado debe usar ese número de teléfono para participar. El titular autorizado de la cuenta es la persona física asignada al número de teléfono por un proveedor de servicios celulares u otra organización responsable de asignar el número de teléfono. Los Participantes no pueden utilizar más de un número de teléfono para aumentar el número de presentaciones para ese Participante. El uso de cualquier dispositivo o método para automatizar la entrada está prohibido.

Solo aquellas presentaciones que se reciban antes de las 11:59 PM hora local que contengan las palabras clave emitidas ese día se considerarán al seleccionar un ganador. El ordenador del administrador de la Promoción es el dispositivo oficial de cronometraje de la Promoción. Solo aquellas presentaciones que el administrador de la Promoción considere oportunas se considerarán al seleccionar un ganador. No se aceptará prueba de presentación u otra indicación de presentación para demostrar la puntualidad de una presentación.

LA ESTACIÓN SE RESERVA EL DERECHO DE DESCALIFICAR A CUALQUIER PARTICIPANTE QUE VIOLE ESTA DISPOSICIÓN O CUALQUIERA DE ESTAS REGLAS DE LA SELECCIÓN COMO GANADOR DE ESE DÍA Y DEL CONCURSO EN GENERAL.

Esta Promoción solo está patrocinada por las personas y entidades definidas como Patrocinadores en este documento y de ninguna manera patrocinada, respaldada o administrada por terceros, incluidas las plataformas de redes sociales o los motores de búsqueda. Al enviar una inscripción, el Participante libera a todos los Patrocinadores de cualquier responsabilidad u obligación por la administración, los premios o la promoción de la Promoción. La información de entrada de un Participante se proporciona únicamente a la Estación.

Los patrocinadores no son responsables de ningún problema técnico que pueda resultar en una presentación no válida, incluidas las conexiones a Internet interrumpidas, retrasadas, perdidas o no disponibles; problemas con el servicio de telefonía celular y/o el operador; fallas informáticas, errores o pérdida de datos de cualquier tipo; transmisiones de computadora o red fallidas, incompletas, confusas o eliminadas; imposibilidad de acceder a cualquier sitio web o servicio en línea; cualquier otro error o mal funcionamiento, entradas tardías, perdidas, ilegibles o mal dirigidas; o por errores de impresión en cualquier anuncio, formulario de inscripción o las reglas.

Al participar en el Concurso, el Participante utiliza la información personal del Participante como se describe en la Política de privacidad de la Estación, ubicada en el sitio web de la Estación. A través de la participación en este Concurso, los Participantes aceptan recibir materiales de marketing de la Estación y de los patrocinadores del concurso de la Estación. Si los Participantes tienen preguntas sobre la recopilación o el uso de su información personal, los Participantes deben comunicarse con la Estación utilizando la siguiente información.

Los materiales de inscripción que hayan sido manipulados o alterados son nulos. Si los Administradores del Concurso determinan, a su entera discreción, que existe alguna manipulación electrónica sospechada o real del Concurso o si las dificultades técnicas comprometen la integridad del Concurso, los Patrocinadores se reservan el derecho de anular las inscripciones en cuestión y/o finalizar el Concurso y realizar un sorteo al azar para otorgar el premio entre todas las inscripciones elegibles recibidas a partir de la fecha de terminación. Si el Concurso se cancela debido a manipulaciones o dificultades técnicas antes de su fecha de vencimiento, se publicará un aviso [en www.iba.media](http://www.iba.media) y en el sitio web de la Estación. Si, por cualquier motivo, el Concurso no puede ejecutarse según lo planeado, incluida la manipulación, la intervención no autorizada, el fraude, las fallas técnicas o cualquier otra causa fuera del control de los Patrocinadores que corrompa o afecte la administración, seguridad, imparcialidad, integridad o conducta adecuada del Concurso, los Patrocinadores se reservan el derecho, a su entera discreción, de cancelar, terminar, modificar o suspender el Concurso. Los Patrocinadores se reservan el derecho de descalificar a cualquier Participante que altere el funcionamiento del Concurso o viole las Reglas Oficiales del Concurso.

5. Premios y probabilidades de ganar.

- a) **(2) SE OTORGARÁN DOS PREMIOS DIARIOS de \$ 1,000 (USD) cada día de la semana durante 5 semanas a partir del 18 de septiembre de 2023 (El primer sorteo ocurre un día después de que comience el concurso el 18 de septiembre de 2023). Se otorgarán un total de (50) cincuenta premios de \$1,000 dólares cada uno durante toda la duración del concurso.**
- b) **Las probabilidades de un Participante de ganar un Premio Diario dependen del número de Participantes y del número de participaciones válidas enviadas por cada Participante. Este es un concurso nacional, y los**

ganadores serán seleccionados de un grupo de presentaciones de todo Estados Unidos. Incluso si la Estación ha cambiado el nombre de este Concurso, como se describe en el Anexo A, los Participantes siguen estando sujetos a un grupo nacional de Participantes.

- c) Los participantes solo son elegibles para ganar un premio diario de \$ 1000 por concurso. Cualquier Participante que ya haya recibido un Premio Diario en el período del Concurso en curso no será elegible para recibir un Premio Diario adicional de \$1000.

6. Selección y notificación del ganador.

Selección de ganadores del premio diario de \$1000: Dos ganadores serán seleccionados al azar cada día de la semana, a partir del martes 19 de septiembre de 2023, excluyendo los días festivos nacionales de EE. UU., durante el Período promocional. Para ganar, se seleccionará un Participante entre las presentaciones válidas recibidas el día hábil anterior utilizando un generador de números aleatorios.

Notificación: El Administrador del Concurso intentará ponerse en contacto con el Participante seleccionado por teléfono, utilizando el número de teléfono proporcionado en el momento de la presentación. La llamada al participante seleccionado probablemente ocurrirá (pero no es obligatorio que ocurra) entre las 12 p.m. y las 2 p.m., hora del este. La llamada puede, pero no es obligatorio, mostrar el identificador de llamadas como proveniente de un número de Indiana (código de área 260) o como una persona que llama "DESCONOCIDA"; no hay garantía de que la llamada se muestre en el teléfono del Participante y los Patrocinadores no son responsables de ningún error o confusión que pueda resultar de cómo se muestra la llamada en el teléfono del Participante. El Administrador del Concurso intentará ponerse en contacto con el Participante seleccionado por teléfono tres veces dentro de un período de 15 minutos, aunque esas llamadas podrían ocurrir dentro de un período de tiempo más pequeño. No se dejarán mensajes, correo de voz u otro tipo de mensajes en el teléfono del Participante seleccionado. Si el Administrador del Concurso no puede ponerse en contacto con el Participante seleccionado después de llamarlo tres veces, se seleccionará aleatoriamente un Participante alternativo y se utilizará el mismo método de contacto para comunicarse con el Participante alternativo. Si no se puede contactar con el primer participante seleccionado, se seleccionará un máximo de cuatro participantes suplentes cada día. Si después de intentar contactar a los cinco participantes seleccionados al azar de esta manera, el Administrador del Concurso no ha podido contactar a ninguno de los participantes seleccionados al azar, se seleccionarán cinco personas adicionales del grupo de envío válido. Si se establece contacto con el Participante elegido al azar después de tres llamadas telefónicas, ese Participante recibirá el premio. Los participantes no necesitan estar escuchando o presentes para ganar. La llamada con el ganador seleccionado se grabará para su reproducción futura en todas y cada una de las estaciones participantes.

Toda la información del ganador, como el nombre y la ubicación, se recopilará en el momento en que se contacte al ganador. Esta información será enviada a la estación local. La IBA proporcionará a la estación local un cheque por el monto del premio, a nombre de la estación local desde la Cuenta del Concurso de Efectivo de la IBA. La estación local luego emitirá un cheque para el ganador, utilizando la información proporcionada al Administrador del Concurso en el momento de ganar. Los ganadores serán notificados por la estación local para recoger sus cheques. Los Patrocinadores y la Estación notificarán a los ganadores cuándo recoger sus cheques tan pronto como sea posible. Cualquier premio, certificado o cheque no reclamado dentro de los 60 días posteriores a la notificación será confiscado por el ganador. Los cheques ganadores deben ser reclamados por el ganador seleccionado, en persona, en la ubicación designada de la Estación, con la identificación adecuada. La Estación se reserva el derecho de negarse a entregar cualquier cheque, premio o certificado a cualquier persona cuya identificación adecuada no coincida con la información proporcionada por el ganador seleccionado en el momento en que se contacta, o de acuerdo con todas las leyes federales, estatales y locales. Las decisiones de la dirección de la Estación con respecto al Concurso son definitivas.

Los Patrocinadores no son responsables de ningún problema técnico, desastre natural u otro factor intermedio que pueda impedir que el Administrador del Concurso pueda comunicarse con el Participante seleccionado. Los Patrocinadores tampoco son responsables de ningún problema técnico, desastre natural u otros factores intermedios

que impidan que la información de contacto del ganador seleccionado se registre correctamente o se proporcione a la Estación. Es responsabilidad del ganador seleccionado asegurarse de que la información proporcionada en el momento del contacto sea correcta. Cualquier falta de información correcta puede resultar en la pérdida del premio o el ganador no pueda recoger el premio. La Estación, los Patrocinadores y el Administrador del Concurso se reservan el derecho de retener cualquier premio que sospechen que puede haber sido obtenido fraudulentamente.

7. General

- a) Los pagos de todos los impuestos federales, estatales y locales son responsabilidad exclusiva del ganador (s). Los ganadores deberán completar y enviar un Formulario W-9 del IRS o el equivalente, incluido el Número de Seguro Social completo del ganador para recibir cualquier premio valorado en \$600 o más. La falta de presentación de un W-9 completo o equivalente resultará en la descalificación y pérdida del premio.
- b) La participación en la Promoción y la aceptación de un premio constituye el permiso del ganador y del invitado (cuando corresponda) para que la estación o sus agentes fotografíen, filmen y graben a cada ganador, y para usar su nombre, dirección (ciudad y estado), imagen, fotografía, voz, información biográfica y/o cualquier declaración hecha por él / ella con respecto a la Promoción o sus Patrocinadores con fines comerciales, publicidad o promoción sin compensación financiera adicional o de otro tipo, y, la estación puede, cuando sea legal, requerir que un ganador firme un comunicado de publicidad confirmando dicho consentimiento antes de aceptar el premio. En caso de conflicto entre este párrafo 3b y cualquier otra disposición de estas reglas del concurso, prevalecerá esta disposición 3b. Al aceptar el premio, cada ganador otorga a los Patrocinadores el derecho de usar el nombre, la voz, la imagen y / o la imagen del ganador con fines de publicidad y publicidad en todos y cada uno de los medios conocidos ahora o inventados en el futuro, sin permiso adicional o compensación adicional (excepto que estén prohibidos por la ley). Todos los gastos de recepción y uso del premio son responsabilidad exclusiva del ganador. El ganador al aceptar sus premios, acepta liberar a Station, IBA y sus agencias de publicidad, promoción y producción y sus respectivas matrices y subsidiarias, accionistas, directores, empleados, agentes y representantes de cualquier responsabilidad, reclamo o acción de cualquier tipo por lesiones, daños o pérdidas a personas y propiedades que puedan sufrir directa o indirectamente en relación con el recibo, propiedad o uso del premio o mientras se prepara, participa y/o viaja a cualquier Concurso o actividad relacionada con el premio o a la estación para recoger el premio.
- c) Sin transferencias de premios. La oferta está sujeta a las regulaciones y leyes federales, estatales y locales y es nula donde esté restringida o prohibida. Al participar, los participantes aceptan estas reglas y las decisiones de los Patrocinadores.
- d) En la máxima medida permitida por la ley, al participar en la Promoción, usted:
 1. acepta otorgar a la estación una licencia no exclusiva, perpetua y mundial para editar, transmitir, exhibir, retransmitir, reproducir, usar, sindicarse, licenciar, imprimir, distribuir y explotar de otra manera cualquier artículo (incluidas fotos, videos, audio o material escrito) enviado como parte de, o conectado con, su participación en el concurso (los "Materiales"), o cualquier parte del mismo, de cualquier manera y en todos y cada uno de los formatos y medios ahora conocidos o ideados en el futuro, sin pago a usted o a terceros;
 2. reconoce que la estación se reserva el derecho, a su entera discreción, de no utilizar los Materiales en absoluto; y
 3. declara y garantiza que: usted tiene al menos la mayoría de edad en su estado; Usted tiene pleno derecho legal, poder y autoridad para otorgar a la estación la licencia prevista en este documento; usted posee o controla la exposición completa y otros derechos sobre los Materiales que envió para los fines contemplados en esta licencia; usted es el padre (o tutor legal) de cualquier menor que aparezca en los Materiales o ha recibido el consentimiento expreso del padre (o tutor legal) para que dicho menor aparezca en los Materiales e ingrese la imagen del menor en los Materiales en el concurso; y ni los Materiales ni el ejercicio de los derechos otorgados en este documento infringirán o violarán el derecho

de privacidad o el derecho de publicidad de, o constituirán una difamación o calumnia contra, o violarán cualquier derecho consuetudinario o cualquier otro derecho de, cualquier persona o entidad.

- e) Antes de otorgar cualquier estación de premios, a su entera discreción, puede requerir la verificación de la identificación del ganador o ganadores de la Promoción mediante la exhibición de una identificación válida con foto emitida por el gobierno.
- f) En la máxima medida permitida por la ley, al participar y/o aceptar un premio, los participantes, ganadores e invitados (si corresponde) aceptan liberar y eximir de responsabilidad a la estación que realiza la Promoción, su(s) patrocinador(es) y socio(s) promocional(es), sus agencias de publicidad y promoción, los administradores de la Promoción, cualquier plataforma de redes sociales utilizada en la realización de la Promoción (incluidos, entre otros, Facebook, Inc.) y cada una de sus respectivas entidades matrices, subsidiarias y afiliadas, y los funcionarios, accionistas, directores, empleados, agentes, representantes, sucesores y cesionarios de cada uno de ellos (colectivamente, las "Partes eximidas") contra cualquier reclamo o responsabilidad que surja directa o indirectamente del premio o participación en la Promoción. La estación también puede requerir que el ganador elegible de la Promoción firme una exención de responsabilidad confirmando dicho consentimiento.
- g) La estación que realiza la Promoción, a su entera discreción, se reserva el derecho de descalificar a cualquier persona (y todas sus entradas) de esta Promoción si él o ella manipula el proceso de inscripción, la operación de la Promoción o el funcionamiento del sitio web de la estación, la página de Facebook y / o cualquier otro sitio de redes sociales utilizado en la Promoción. o de otra manera viola las reglas. La estación que realiza la Promoción se reserva además el derecho, a su entera discreción, de modificar, cancelar, terminar o suspender la Promoción, o cualquier parte de ella, si no es capaz de completarse según lo planeado o si hay fraude, fallas técnicas o cualquier factor fuera del control de la estación, incluida la infección por virus informáticos, errores, manipulación, intervención no autorizada o fallas técnicas de cualquier tipo. corromper o afectar la administración, seguridad, imparcialidad, integridad o conducta adecuada de la Promoción según lo determine la estación a su entera discreción. Cualquier intento por parte de un participante o cualquier persona de dañar deliberadamente el sitio web de cualquier estación, página de Facebook y / o cualquier otro sitio de red social utilizado en la Promoción o de socavar el funcionamiento legítimo de esta Promoción puede ser una violación de las leyes penales y civiles. En caso de que se realice tal intento, la estación se reserva el derecho de buscar el enjuiciamiento completo y / o daños de cualquier individuo en la máxima medida permitida por la ley. El hecho de que la estación no haga cumplir cualquier término de estas Reglas oficiales no constituirá una renuncia a esta disposición. Si debido a circunstancias fuera del control de la estación que realiza la Promoción, cualquier competencia o evento relacionado con premios o viaje se retrasa, reprograma, pospone o cancela, la estación se reserva el derecho, pero no la obligación, de modificar, terminar, suspender o cancelar la Promoción y no se le exigirá que otorgue un premio sustituto.
- h) Las Partes eximidas no son responsables de (i) errores tipográficos o de otro tipo en la impresión, la oferta o la administración de la Promoción, o en el anuncio de un premio; (ii) entradas no recibidas debido a dificultad para acceder a Internet, interrupción o demoras del servicio, dificultades informáticas, mal funcionamiento, desconexiones, otras fallas tecnológicas, interrupciones del servicio telefónico, retrasos, llamadas caídas o señales de ocupado, o cualquier otra dificultad que pueda impedir que una persona envíe o reciba un mensaje de texto; o (iii) entradas perdidas, robadas, destrozadas, mal dirigidas, con franqueo debido, ilegibles, incompletas, incorrectas o tardías. Además, las Partes eximidas no son responsables si alguna parte de un premio de la Promoción no puede otorgarse debido a actos de Dios, actos de guerra, desastres naturales, clima, actos de terrorismo u otros factores fuera del control de la Estación.
- i) Al participar y ejecutar este concurso, la Estación participante acepta liberar a otras Estaciones participantes, IBA y sus agencias de publicidad, promoción y producción y sus respectivas matrices y subsidiarias, accionistas, directores, empleados, agentes y representantes de cualquier responsabilidad, reclamo o acción de cualquier tipo por lesiones, daños o pérdidas a personas y propiedades que puedan sostenerse directa o indirectamente en relación con el Concurso o mientras prepararse, participar y/o viajar a/para cualquier actividad relacionada con el Concurso.

8. Reglas oficiales y lista de ganadores

Para obtener una copia física de las Reglas Generales del Concurso, estas reglas específicas del concurso, o una lista de ganadores después de completar la Promoción (especifique cuáles), envíe un sobre con su dirección que especifique "Reglas Generales del Concurso", "Concurso Nacional de Efectivo de Invierno" o "Lista de Ganadores del Concurso Nacional de Efectivo de Invierno" antes de November 30, 2023, to: Station GM, KIMP, P.O. Box 990, Mt Pleasant, TX 75456.

9. Acuerdo de Términos de Uso y Política de Privacidad

El Acuerdo de Términos de Uso de la estación que realiza la Promoción se encuentra aquí: www.easttexasradio.com. La Política de privacidad de la estación que realiza la Promoción se encuentra aquí: www.easttexasradio.com

Si tiene preguntas sobre nuestros Términos de uso y Política de privacidad, comuníquese con:

Exhibit A: KIMP MUCHO DINERO
Exhibit B: OCHOA ORTHODONTICS

Estación(es) afiliada(s) Anexo A

KABG-FM
KALK
KAPN-FM
KATY
KBDB
KBEQ
KBGE
KBGY FM
KBRX AM
KBRX FM
KBUS
KBXT-FM
KBZZ
KCKC
KEBT-FM
KERN-AM
KFKF
KGFN-FM
KGRT
KHQT
KHTI

KIIC
KIMP
KIOT-FM
KISV-FM
KJAN
KJFA-FM
KKMA
KKRG-FM
KKSS-FM
KKXX-FM
KKYY
KLCA
KLCI FM
KLMI
KLVO-FM
KMCM-FM
KMSO
KMXV
KNID
KODS
KOLC
KORA-FM
KOYN
KPLT - AM
KPLT - FM
KQNU
KQRX-FM
KRNO
KSCH
KSCJ
KSCN
KSJB
KSJZ
KSNM
KSUX
KTAM-AM
KWFF
KWML
KXXO
KYYO-F2
KYYO-FM
KZTQ
WAFY-FM
WAJZ
WAJZ

WALY
WAWC
WBAT
WBFA
WBOJ
WBPM
WBTU
WCBF
WCBF HD2
WCBF HD4
WCCM
WCCM
WCCS
WCGQ
WCJC
WCKM
WCPA
WCPV
WCQL
WDAD
WDCN
WDUT
WEAV
WECZ
WEJZ
WENI
WEZF
WFAX
WFBG
WFDL-FM
WFFG-FM
WFGI
WFGY
WFJX
WFLY
WFMW
WFRQ
WGLD-FM
WGNE
WGUF
WHGM
WHJB
WHNM
WHNR
WHPY-FM

WHTF
WHUD
WHYA
WIFT
WIGY
WILN
WINU
WJEN
WJEN
WJFX
WJFX-HD2
WJFX-HD3
WJGO
WJJR
WJJR
WJST
WKCN
WKCN-HD2
WKCN-HD3
WKFY
WKHQ
WCLI
WKLK
WKPT-AM
WKQL
WKTG
WKYE
WLCY
WLGD
WLJE
WLKX FM
WLTC
WLTC-HD2
WLTC-HD3
WLTJ
WLXV
WMAJ
WMDC
WMML-AM
WMTT
WMVX
WNBT
WNBT
WNKI
WNNW

WNTJ
WNYQ
WOGA
WOGA
WOXO
WPCO
WPHD/WZHD
WPIA
WPIA
WPQP
WPXC
WPXZ
WQMU
WQPM AM
WQTL
WQWY
WRCG
WRDW
WRHL
WRKW
WRKY
WROW
WRRK
WRSW-FM
WRZK-FM
WRZQ
WSBG
WSGL
WSHH-FM
WSJD
WSLC
WSPK
WSRT
WTCX
WTFM-FM
WTOB
WUBG
WUDE
WUUF-FM
WVBE
WVEK-FM
WVFT
WVMT
WVPO
WVTK

WWCT
WWCT
WWEG-FM
WWFW
WWGR
WWLY
WWOF
WWSC A/F
WWSF
WXKE
WXLK
WXPB
WXRQ
WXTY
WXXC
WXXX
WXZO
WYGR-AM
WYJB
WYJB
WYOO
WYOT
WYYX
WZBB
WZMJ
WZPN
WZPN
WZRT
WZTC
WZVN
WZZU

Anexo B: Patrocinadores

Envisionwise
IBA

Patrocinadores locales (Anexo B)